



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

12/11/2022

LEGISLATIVO

Álvarez Máynez celebra participación de José Woldenberg en la marcha en defensa del INE

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, celebró la participación de José Woldenberg en la marcha convocada para este domingo. Máynez afirmó que Woldenberg es uno de los mexicanos por el que se pueda sentir más orgullo, ya que fue un presidente del IFE excepcional y el reconocimiento de que sea el único orador da testimonio de su categoría.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJolP%2DJ%5F9SbpmOc&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21245&parId=root&o=OneUp>